令和2年度 飯野中学校 学校だより 第90号 協働 意保井が丘 2021.3.9発行 文責 校長 目黒 満

## 感謝の思いを「倍返し」しました!

2月末に届いた熊本市立湖東中学校からのメッセージに応え、感謝の気持ちと、飯野中の生徒がみんな、先日の地震にも、また十年前の東日本大震災や原子力発電所事故にも負けず、元気に前向きに笑顔で生活していることを伝えるために、こんなメッセージシートを作成しました。

| 熊本市立湖東中学校の3年生が中心となってメッセージを送ってくれたことから、3年生が作成したものが左下、右下は生徒会が中心となって作成した |・2年生からの感謝のメッセージです。このメッセージは昨日8日の夕方に発送しました。九州なので到着は||日になるそうです。

会ったこともない遠い九州熊本の中学生が、わたしたち飯野中のことを心配して送ってくれたメッセージを見て、多くの生徒が感動していました。でも、ただ感動したり、ありがたいという思いや頑張ろうという気持ちを持ったりすることは誰にでもできます。大切なのは、その思いをどう表現し、どう伝えるかということです。今回、メッセージが届いたのが2月26日、そこから1週間という短い期間の中で、こうした感謝の心のこもったメッセージをみんなで考え、みんなで表現し、みんなの力を結集して伝えることができた本校の創造力・実行力・協働する力の素晴らしさを感じました。

卒業まであと数日に迫る中でも「やればできる」という思いとともに、湖東中への心からの感謝の気持ちも届くものと思います!



